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 HERBEYS VIVRE ENSEMBLE 
 

 Vous nous avez fait confiance en choisissant notre programme : MERCI !  

 Vous avez placé notre liste en tête, 9 candidats sont élus dont 7 nouveaux : une équipe 

largement renouvelée. 

 Un besoin : aujourd’hui, 6 d’entre nous, dont 4 « anciens » doivent encore être élus afin de 

permettre à toute notre équipe de se mettre au travail dans les meilleures conditions en 

s'appuyant sur leur expérience et leurs compétences. 

 

Les raisons de voter pour notre liste complète :  

1. Une équipe unie où chacun a sa place : 

 des expériences complémentaires et des parcours variés : nous sommes représentatifs de la 

diversité de la population d’Herbeys. 

 Une équipe qui associe l’indispensable expérience des élus sortants aux compétences des 

nouveaux venus : un passage de relais nécessaire ! 

 C’est un avantage de posséder un tel capital d’expériences et de compétences, il serait 

dommage de s’en priver. 

 Gérer et animer une mairie cela ne s’apprend pas en quelques jours, les responsabilités des élus 

sont importantes et les rouages administratifs de plus en plus complexes. 

2. Notre priorité : la concertation et l’information. Votre avis nous intéresse ! 

 Dès l’élection du Maire, mise en place de commissions ouvertes à tous sur tous les grands 

projets que nous avons détaillés dans notre programme : urbanisme, agrandissement de la MPT, 

assainissement, travaux, culture et animation, finances. 

 Organisation de « Rencontres de Hameaux » et nomination d’un élu référent pour chaque 

hameau. 

3. Notre programme : volontaire et proche des Herbigeois 

 Un projet à la fois précis et ambitieux : précis car chaque proposition est détaillée, crédible et 

adaptée à nos finances ; ambitieux car Herbeys doit conserver sa qualité de vie tout en se 

tournant  vers l’avenir. 

 Donc, pas de chèque en blanc sur fond de polémique ! 

 

Voilà pourquoi votre voix nous est essentielle. 
 

Dimanche 16 mars, venez voter pour nous ! 

CONFIRMEZ LE VOTE « HERBEYS VIVRE ENSEMBLE » 
 

« Nous avons besoin, j’ai besoin de notre équipe cohérente et au complet. J’ai besoin de l’expérience et de 

l’intégrité de Pierre Sion, de l’attention aux autres d’Anne Burgagni, des compétences financières de 

Denis Chevalier, de la détermination et de la sagesse d’Yves Magnat, de la conviction et de la rigueur de 

Gilles Perez, de la jeunesse et de la maturité de Benjamin Sagnier. Merci de votre confiance.» 

 Brigitte Goillot
 

Venez, nous retrouver, poser vos questions et débattre avec nous sur internet « herbeys.canalblog.com ». 
Vous pouvez aussi nous contacter par téléphone, nous interpeller dans le village mais nous pouvons aussi  vous 
rencontrer directement chez vous. Nous sommes à votre écoute. 
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Herbigeois, vous devez savoir : 
 

Comme cela avait été le cas en 1995 et en 2001, la diffusion d’un tract calomnieux contre notre liste a précédé 

le premier tour des élections municipales de 2008. 
 

Ces méthodes ne sont pas les nôtres. Nous n’avons jamais choisi de dénigrer nos adversaires pour 

valoriser nos idées. 
 

A moins de vivre en marge du village, ou d’être de mauvaise foi, comment peut-on affirmer qu’il ne s’est rien 

passé à Herbeys pendant treize ans? 

 

Assainissement : 

En 1995, la première tranche d’assainissement venait d’être réalisée et le réseau arrivait au pied de la MPT. 

Ce que ne semblent pas avoir compris les rédacteurs de ce tract, c’est qu’un tel réseau se réalise de l’aval 

vers l’amont. Nous avons donc, en 1996, construit la section du Bourg, puis, en 2000, la liaison du Bourg à la 

Côte jusque et y compris le chemin des Sources, la liaison du Bourg vers le Thicaud en 2001, la liaison 

Romage-Les Angonnes en 2004, permettant la desserte de Romage. 

Enfin, en 2007, la collecte du Noyaret a été réalisée et connectée au réseau. Nous en avons profité pour 

renforcer la conduite d’eau potable qui dessert Herbeys et Brié. 

Plus de la moitié des habitations sont à présent desservies par l’assainissement collectif et 

raccordées au réseau. 

Le Villard va suivre en 2008. Il est prévu de collecter les effluents de la Pra par relevage. En cas de panne de 

courant prolongée, des solutions simples existent. Bien entendu, la solution de descendre sur Brié avait bien 

été étudiée et continuera à l’être si nécessaire. 

Nous pourrons ensuite envisager la Côte. 

Le coût des réseaux est très important pour une commune comme la nôtre. Il est toujours possible de les 

réaliser plus rapidement. Mais, dans ce cas, la redevance à supporter par les usagers de ce service serait 

exorbitante, la dette s’accumulant sans avoir le temps de s’éteindre au fur et à mesure des nouveaux 

emprunts. Nous avons donc toujours cherché le meilleur compromis entre la vitesse d’exécution et le coût 

pour l’usager. 

 

La nouvelle mairie : 

Le coût des travaux estimé en fin de phase d’avant projet est de 437.000€ ht, la TVA étant récupérée. Bien 

entendu, une partie de ce coût devra être financée par l’emprunt. Il est normal qu’un tel équipement, qui 

servira à plusieurs générations, soit amorti sur deux à trois décennies. Les chiffres démesurés que nous 

avons pu lire sont faux. 

 

Nous pourrions aussi vous détailler entre autres réalisations : 

 

le POS, le Schéma Directeur, mise en place de la Communauté de Communes du Sud Grenoblois, logements 

de la Place, zone artisanale, nouveau cimetière, informatisation de l’école, enfouissement du réseau basse 

tension place de Romage et place de l’église, toiture de la maternelle et chaufferie au bois déchiqueté, 

réfection des classes de maternelle, équipement de salles, réfection de l’appartement nord de l’école, 

modernisation du terrain de sport, réfection de la route d’Uriage, du chemin des Terres, du chemin du 

Chatelard, de la route du Noyaret, du chemin du Cholet, et du chemin de Pragart, parking de l’école primaire, 

parking du terrain de foot, skate park, animations culturelles, théâtre et cinéma, fête de la musique, dialogue et 

animation jeunesse, Conseil Municipal d’Enfants et de Jeunes, contrat Petite Enfance, refonte du bulletin 

municipal, création du site internet, soutien aux associations, forum des associations, amélioration des 

équipements de la MPT, modernisation de la bibliothèque, étude du soir, portage des repas à domicile, 

constitution d’une équipe du personnel municipal motivée et compétente ...  


